



輝け！北っ子！

文責：校長 大内雅之

北っ子のがんばりにみんなで拍手 ～賞状伝達～

学校に届いた賞状の伝達を13日テレビ放送で行いました。+αの行動が結果に結びついたものと考えます。おめでとうございます。(敬称略)

【第72回福島県統計グラフコンクール】

奨励学校賞 二本松北小学校 (代表 6年 赤塚 康介 古川 慎悠 2年 赤塚 悠太)

【安達地区児童画展】

特選 6年 高橋 優斗

入選 4年 大内 快斗

入選 6年 窪田 菜奈

【第54回福島県児童作文コンクール】

特選 4年 月舘 蓮

準特選 6年 木村 結芽

【第36回福島県児童画展】

入賞 6年 高橋 優斗

【第66回JA共済福島県小中学生

書道コンクール】

条幅の部 ラジオ福島賞

2年 平舘 篤

条幅の部 審査員特別賞

2年 平舘 篤

【家庭の日作文コンクール】

優良賞 4年 渡邊 琉愛

【第1回二本松市小中学生ビブリオバトル大会】

奨励賞 6年 三浦 快斗

【第35回明るい社会づくり作文コンクール】

佳作 6年 三浦 快斗

【第12回「大山賞」小中学生絵画コンクール】

佳作 6年 吉田 修真

優秀賞 5年 村上 昂

【第35回野馬追いの里健康マラソン】

女子小学4年第7位 4年 田中 彩莉

女子小学6年第4位 6年 田中 悠莉



ちょっといい話 ～男女 学年を越えて～

休み時間、子どもたちは外へ飛び出してきました。ブランコ、雲底などの遊具で遊んだり、鬼ごっこをしていたり・・・元気そのものです。校庭の真ん中ではサッカーをしている子達が多くみられます。先日、子どもたちのサッカー様子を見ていて、とてもうれしい気持ちになったので紹介します。

その日の昼休みには5年生の男の子がサッカーをしていました。

「相変わらず元気だなあ」と思っていると、その中には女の子も混ざっていたのでした。男の子に交じってボールを追い、楽しむ姿。「男女関係なく遊ぶ姿ってとってもいいなあ」と眺めていました。

またしばらく眺めていると、ちょっと小さい子も混ざっているのが見えました。よく見てみると3年生でした。「おー学年を越えて遊ぶなんていいなあ。」北小の子どもたちにとっては自然なことかもしれませんが、学年を越え、男女差を越えて遊ぶことが少なくなっているという問題は随分前から指摘されています。遊びの中で学ぶことの大きさは計り知れません。子どもたちの遊ぶ様子を見てあらためて「北っ子 いいぞ」と思っていました。

そして、あまりのうれしさに、すぐに職員室にいた教頭先生にもその様子を紹介しました。